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Оказывать ревность до конца – вот к чему призывает нас Апостол! Ревность – это усердный 
труд, старание, подвижничество. Противоположностью ревности является лень и равнодушие. 

Равнодушие – это состояние человека, в котором он не проявляет ни малейшего интереса к 
чему-либо. Синонимы этого слова: апатия, безразличие, черствость, бесчувственность, бес-
сердечность, безучастность, бесстрастие, индифферентность, пассивность, бездушие.

Добрый самарянин в притче Иисуса Христа, проявил усердие и ревность. Левит и священник, 
которые проходили тою же дорогой, проявили бессердечность и равнодушие. 

Братья и сестры, будем же с верой и долготерпением ревностно совершать дело любви каж-
дый на своем месте, в том числе и постоянно подвизаться в молитвах, ожидая от Бога благо-
словения и доброго урожая на нашем евангельском поле в Беларуси.

Желаем же, чтобы каждый 
из вас, для совершенной 
уверенности в надежде, 

оказывал такую же 
ревность до конца, дабы 

вы не обленились, но 
подражали тем, которые 
верою и долготерпением 

наследуют обетования. 
Евр. 6:11-12

БЕЛАРУСЬ ДЛЯ ХРИСТА
МОЛИТВЕННЫЙ ЛИСТОК СОЮЗА ЕХБ БЕЛАРУСИ
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Редакция «Крынiца жыцця»

Господь благословил редакцию подго-
товить к изданию второй номер журнала 
за 2013-ый год. Основная тема журнала – 
«Божий замысел для семьи». Слава Богу, что 
многие люди, смогут получить доброе знание 
о семье по замыслу Творца и смогут следо-
вать этому замыслу.

Благодарение также Господу, что в ре-
дакции подготовлена книга рассказов для 

детей и взрос-
лых Дианы Ко-
зел и сдана в пе-
чать. Надеемся, 
что через чтение 
этих рассказов 
многие люди, в 
том числе и дети, 
смогут получить 
добрую пищу для 
укрепления сво-
его духовного 
человека.

Благовестие

Продолжаем молиться об организации и про-
ведении евангелизационных служений во вре-
мя пасхальных праздников, а также за служения в 
храм-палатке летом.

Уже в мае (18 – 19 в Дрогичине, а 24 – 26 в Жа-
бинке на Сахарном) должны пройти служения 
благовестия. Просьба молиться, чтобы Господь 
все устроил. Особенно, чтобы люди откликнулись 
на приглашения и чтобы Евангелие Христово про-
звучало через уста певцов и благовестников в 
силе Духа Святого.

Слава Богу что есть уже церкви, которые внесли 
пожертвования на приобретение детского аттрак-
циона (надувной горки), который используется 
для досуга и привлечения детей на еванегелиза-
ционные служения. Но эти пожертвования не по-
крывают и половины затрат, поэтому просьба ко 
всем, кто не равнодушен к этому проекту, допол-
нить недостающую сумму через свои пожертво-
вания, чтобы таким образом дело Божье в нашей 
стране продолжалось и это делалось более эф-
фективно и среди детей и подростков.



Состоялся очередной 
расширенный Совет Союза ЕХБ 

22  февраля состоялся очередной Совет Союза 
ЕХБ в РБ. Членов Совета приветствовал старей-
ший служитель из Москвы - Николай Колесников, 
подчеркнув важность верности Господу. После 
молитвы была выслушана информация от юриста 
и бухгалтера Союза о порядке переоформления 
имущества на основании законов РБ и пожертво-
ваниях.

Далее, братья утверждали новых директоров 
миссий. Директором миссии "Надежда", которая 
имеет социальную направленность и одна из ее ос-
новных задач - помощь алко и наркозависимым в 
освобождении, стал Александр Лотарев. 

Утвердили члены Совета Союза и директора 
миссии "Благовест", которым стала сестра Лина 
Пинкевич, так как Георгий Торчило,  достиг пенси-
онного возраста.

Старшие пресвитеры говорили о статистике 
церквей по областям. Не секрет, что в последние 
годы во всем СНГ наблюдается определенный спад 
в духовной работе, в том числе и в Беларуси.

Говорили братья и о предстоящих конферециях. 
Одна из них пройдет 25 мая под девизом "Не бой-
ся, говори и не умолкай!" Братья надеются,что она 
станет еще одним импульсом в личном свидетель-
стве братьев и сестер в церквах. Поэтому на нее ре-
шили приглашать не только служителей, но и ответ-
ственных за служение среди молодежи и детей.

11 - 13 апреля пройдут две конференции. Одна 
из них посвящена работе с детьми -  "Авана" , а 
другую организовывает Минская Богословская се-
минария под названием "Апрельская капель", 
куда приглашаются музыкальные группы. 

Затронули и вопрос служения храм-палатки. 
Епископ Виктор Крутько убеждал братьев по ме-
стах запланировать и провести хотя бы по одной 
евангелизации с использованием храм-палатки по 
областям. Кстати, в Брестской области уже запла-
нировано провести подобные трехдневные еван-
гелизационные служения в трех местах, а также в 
Гроднеской области в Волковыске. Во время этих 
служений, как и в прошлые годы, планируется про-
водить работу с детьми и молодежью.

Генеральный секретарь Союза ЕХБ Николай 
Синковец рассказал о конференции, намеченной 
на 22 - 24 мая, направленной на защиту жизни 
нерожденных детей. Православная и Католиче-
ская церкви Беларуси встревожены сообщением 
о намерениях построить в нашей стране заводы 
по работе с так называемыми "абортированными 
материалами." Они совместно планируют данную 
конференцию, которая призвана на обществен-

но-религиозном уровне сказать твердое "Нет!" 
данному предприятию. Эти две основные кон-
фессии в Беларуси приглашают и Союз ЕХБ в 
РБ также возвысить свой голос против этих чу-
довищных в наше время планов.

Закончился Совет общей молитвой, когда 
каждый брат (а их было не менее 30-ти) по-
молился Богу вслух и выразил свою благодар-
ность и нужду Богу. Общение продолжилось за 
обедом, после чего братья разъехались каж-
дый на место своего служения.

Увеличение наркозависимых в 
Беларуси волнует церкви

В стенах домов молитвы не видны раны, при-
чиненные людям через употребление наркоти-
ков, не видно людей умирающих в подвалах и в 
притонах. Но вот что пишет Вячеслав Будкевич 
(агентство БелаПАН):

"Число больных наркоманией за 25 лет уве-
личилось в Беларуси в 32 раза, в Минске — в 56 
раз, сообщил на пресс-конференции 27 фев-
раля заведующий сектором наркологического 
мониторинга Республиканского научно-прак-
тического центра психического здоровья Алек-
сей Кралько.

По его словам, с каждым годом увеличива-
ется число зависимых от наркотиков, начиная с 
1990-х годов.

Медики констатируют, что 90% потребителей 
наркотиков составляют лица в возрасте от 19 до 
40 лет. В структуре зарегистрированных боль-
ных 16% - женщины, не работают свыше 20 лет 
52% наркопотребителей. Большинство из паци-
ентов имеют среднее или среднее специальное 
образование. 61% - не состоят в браке. Одно-
кратно судимы - 24%, два и более раза - 28%. 
Судимость, связанную с наркотиками, имеют 
33% состоящих на учете наркопотребителей.

Средний возраст наркопотребителей снижает-
ся и они переходят на более тяжелые наркотики».

 Мы, христиане, должны каким-то образом 
реагировать на это! Нужно усиливать профи-
лактическую работу в этом направлении, рабо-
тать с людьми, которые попали в зависимость. 
На все это нужны время, средства, силы, наша 
ревность и усердие. 

Будем молиться о братьях и сестрах, которые 
непосредственно уже работают по реабилита-
ции людей, зависимых от наркотиков и алкого-
ля. Такую работу на себя взяли церкви: «Ков-
чег» в г.Волковыске, «Спасение» в п.Колодищи, 
«Вифания» в г.Кобрин.



Молитвы о больных

Болезни внезапно вторгаются в нашу жизнь и 
приносят нам особые переживания и трудности. 
Когда наши братья и сестры подвергаются болез-
ням, не будем оставаться в стороне, а поддержим 
в своих молитвах .

Вспомним пред Господом епископа церквей 
ЕХБ по Гомельской области АльвинаРачков-
ского, который болен тяжелым заболеванием, 
но Господь дал ему благодать и он сравнительно 
поправился и может далее провозглашать Слово 
Божье.

Пресвитер церкви ЕХБ в г. Дрогичине Нико-
лай Семенкович просит молиться о его восьми-
летнем сыне Вениамине у которого обнаружено 
тяжелое заболевание.

Пресвитер церкви в г. Мозырь Владимир 
Тишков просит молиться о полуторогодовалом 
сыне Михаиле. Он нуждается в пересадке кост-
ного мозга.

Проповедник Слова Божия, евангелист Сергей 
Гаврилов должен был провести целый ряд еван-
гелизационных встреч и собраний в Беларуси, но 
его сердце тоже не выдержало перегрузок и он 
попал в больницу в Москве.

Во время болезней наши братья и сестры нуж-
даются в добром слове, молитве, материальной 
помощи и во всяком Божьем благословении. Бу-
дем молиться о страждущих и поддерживать их 
всякими путями.

Молимся об отпадших

Десятки, даже сотни людей в своей жизни испы-
тывают разочарование в церкви в своих братьях и 
сестрах и даже в Боге. Они ослабевают и уходят 
из церкви. Как жаль, что многие из них так и не 
возвращаются в лоно церкви. 

Господь обличал пастырей ветхозаветнего пери-
ода следующими словами: «Слабых не укрепля-
ли, и больной овцы не врачевали, и пораненной 
не перевязывали, и угнанной не возвращали, и 
потерянной не искали, а правили ими с наси-
лием и жестокостью.И рассеялись они без па-
стыря и, рассеявшись, сделались пищею вся-
кому зверю полевому». /Иезекииль 34:4 - 5/.

Братья и сестры, будем же делать все возмож-
ное, особенно молиться, за слабых, пораненных, 
угнанных, рассеянных овцах Божьего стада. Бу-
дем идти и искать их, чтобы снова приобрести для 
Царствия Небесного, чтобы и нам не прозвучал 
вот этот же упрек от Господа Иисуса Христа, кото-
рый был сказан древним пастырям.

Конференция ассоциации 
«Духовное возрождение» 

Конференция прошла 15 марта 2013 года на базе 
Ассоциации «Духовное возрождение». Участника-
ми были служители из Беларуси, Молдовы, Рос-
сии и Украины. Братья и сестры делились опытом 
служения, говорили о планах, но самые основные 
вопросы, которые обсуждались – это лидерство и 
благовестие через бизнес. 

16 марта все служители проекта «Школа без 
стен» стали участники бизнес-форума молодых 
предпринимателей, на котором выступили извест-
ные предприниматели или бизнесмены в Украине. 

Бизнесмены говорили о проблемах ведения 
честного бизнеса в Украине. Они подчеркивали, 
что основным мотивом бизнеса является прибыль, 
но для христиан такой подход не приемлем. Самое 
главное, что должно волновать христианских пред-
принимателей – это служение Царству Божьему.

На бизнес-форуме присутствовало определен-
ное количество предпринимателей и из Беларуси. 
Братья говорили о важности молитвы за бизнес-
менов, чтобы они могли каждый на своем месте 
расширять пределы Царства Божьего через свое 
дело, а не становиться рабами маммоны. 

Пресвитерское совещание 
в Витебской области

23 марта прошло пресвитерское совещание 
церквей ЕХБ Витебской области. Как сообщает 
епископ Союза ЕХБ Виктор Крутько, общение 
прошло в духе любви и мира, за что слава Богу. 
Братья уделили много внимания вопросу благо-
вестия и просят другие церкви поддержать их в 
молитве, особенно,чтобы Господь выслал слу-
жителей благовестия в Верхнедвинск и Витебск.

Съезд служителей церквей 
Союза ЕХБ Эстонии

9 марта в г.Таллине состоялся Съезд служителей 
церквей Союза ЕХБ Эстонии.  Братья и сестры ра-
довались общению друг с другом, а также тому, что 
независимо от демографической проблемы, кото-
рая есть в странах Прибалтики, эстонское братство 
в количественном выражении растет. За что слава 
Богу! Более подробно об эстонском братстве читай-
те в очередном номере журнала «Крынiца жыцця».



Братья и сестры, если вы желаете разместить инфор-
мацию о вашем служении или молитвенную нужду, пиши-
те нам по адресу: 

“Молитвенный листок”, а/я 10, г. Кобрин, 225306, Брест-
ская область, Беларусь. Тел.: (01642) 2-90-60; факс: 
(01642) 2-89-97  E-mail: office@krinica.org 

Интернет: www.krinica.org

Еван ге ли за ци он ный от дел Со ю за ЕХБ в РБ. От ве т ствен ный ре дак тор Ва си лий Труб чик. Верстка Андрей Пономарев. Ти раж 299 экз.

Еще в годы СССР Алексей Павлович Леонович 
добился разрешения и приехал на свою истори-
ческую родину. Это он рассказывал о себе, как 
его годовалого крепкого и нелегкого малыша 
мама носила за семь километров из д.Совпли, где 
жила, на собрание в д.Онисковичи. Другие люди 
говорили: "Зачем ты его тащишь в такую даль на 
себе, все равно он еще малый и ничего не по-
нимает?" На что богобоязненная мама отвечала: 
"Если семя Духа Святого падет на сердца взрос-
лых, я верю что оно падет и на сердце ребенка". 
Так и случилось. Маленький Алексей превратил-
ся в Алексея Павловича - уважаемого во многих 
странах мира благовестника Слова Божия. 

Встречаясь с людьми, он с первых слов гово-
рил с ними о Христе. Прибыв в Москву в те да-
лекие советские годы, он ехал на такси и пока 
они прибыли к месту назначения, в результате 
свидетельства нашего брата, таксист принял 
решение покаяться и следовать за Господом.

Алексей Леонович свидетельствовал о Христе 
великим и сильным этого мира, в том числе и в 
СНГ, в том числе и Михаилу Горбачеву. Он ис-
тинно исполнил слова Христа, который говорил 
ученикам, чтобы они во время благовестия были 
просты, как голуби и мудры, как змеи.

Вот что о нем пишет сайт зарубежье:
Родился в 1922 г. в Белоруссии (под Поль-

шей). Около 1929 г. эмигировал с семьей 
в США. Член Церкви евангельских христи-
ан-баптистов (ЕХБ). Видный протестантский 
пастор и евангелист-проповедник. В 1944 г. 
окончил баптистский Найяк Колледж. Док-
тор наук. В 1945 г. начал вести русские мис-
сионерские христианские программы на мис-
сионерской радиостанции "Голос Анд" (HCJB 
WorldRadio) в г. Кито (Эквадор). В 1947 г. же-
нился на Мэри (Марии) Бабич ("Бабс") (ок. 1923 
- 30.09.2005). Представлял в США и в Канаде 
"RussianGospelAssociation". В 1949 г. руководил 
баптистской миссионерской организацией "Yo
uthforChristevangelisticreliefteamtoEurope". 
В 1953-1970 гг. пастор баптистской церк-
ви "Эммануэль" (г. Мэнвил, шт. Нью-Джерси, 
США). В 2000-х гг. исполнительный дирек-
тор организации "SlavicMissionaryService" 
(г. Саут-Ривер, шт. Нью-Джерси, США). Один 
из руководителей Русско-Украинского брат-
ства евангельских христиан-баптистов (г. 

Ашфорд, США). Член попечительского совета 
NationalReligiousBroadcasters (2006)".

Алексей Леонович отошел в вечность на девяно-
сто первом году 13 марта 2013 года. Ушел благо-
словенный служитель Божий! Он не скупился на по-
ощрения и на похвалу, всегда ободрял людей. Это 
про него написано в Слове Божьем: "Всегда радуй-
тесь!" Алексей Павлович перешел в вечные обите-
ли, где всегда будет радость небесная. Ну а родные 
и близкие в это время испытывают печаль и скорбь. 
Сотрудники редакции выражают им искреннее со-
болезнования. Да утешит их всех Господь!

Новые выпускники Минской 
Богословской семинарии

12 марта прошел выпуск программы "Препо-
давание Библии сегодня" для ведущих разборы 
Библии в церквах. Четырнадцать братьев полу-
чили дипломы и с благословением разъелись по 
церквам, чтобы продолжить служение и верно 
преподавать слово истины. Благодарим Господа 
за выпускников, их терпение и усердие, а также 
за служение координатора программы Демен-
тьева Валерия Константиновича.

Благословенный служитель церкви Божьей, благовестник 
Евангелия Алексей Павлович Леонович отошел в небесные обители


